

西区文化フェスタ2008

企画委員長に今回の見どころを聞きました



西区文化フェスタ企画委員会
しまだ いちがく
委員長 島田 一嶽さん

—西区文化フェスタを始めた経緯は？

市内に文化施設があまり多くない中、西区には「パトス」という施設がある恵まれた環境にありました。この環境を利用し、多くの皆さんに身近な場所で芸術・文化に親しんでもらい、西区の文化振興の一助になればと企画し、平成6年に開催しました。以来、札幌西文化団体協議会と西区役所が協力して、毎年開催しています。

—どんなジャンルの方が出演していますか？

ジャズ、クラシック、コーラスなどの音楽から演劇、日本舞踊、ダンス、お笑いに至るまで、ありとあらゆるステージが日替わりで開催されます。ほかにも、書と華の展示や写真展なども行われます。

—今回の見どころは？

今年も地元で活動されている方を中心にレベルの高いアーティストがそろいました。ジャズや演劇などは毎年人気を集めていますし、今年初めて出演するインド古典舞踊なども期待できそうです。新しいジャンルを取り入れることでほかの出演者も刺激を受け、相乗効果で全体のレベルアップにつながっていると思います。

—最後にメッセージをお願いします。

西区文化フェスタを通して心をつつ感動を多くの方に届けたいと願っています。また、西区には素晴らしいアーティストがたくさんいます。彼らにとっても西区文化フェスタは貴重な発表の場であり、出演を契機として一層の飛躍が期待できます。多くの方のご来場を心からお待ちしています。

西区文化フェスタをご存じですか？
今年で十五回目となるこのイベントは、毎年二月の一カ月間、地下鉄琴似駅内にあるイベントホールを会場に開催され、無料または低料金で音楽や演劇などを楽しむことができます。無料の機会にぜひ皆さんも気軽に芸術文化に触れてみませんか？

へ行こう！

会場・お問い合わせ

ターミナルプラザことにパトス
Tel.612-8383 (受付時間：午後1時～8時)
琴似1条4丁目・地下鉄琴似駅地下2階

◎地下鉄出入口



●会場には専用駐車場がありませんので、ご来場の際は公共交通機関をご利用ください。



※フィンランドの民族楽器
▲カンテレ&ピアノコンサート



▲札幌交響楽団メンバーによる演奏

昨年の西区文化
フェスタの様子